

VA Kramer stellt die Planungen des Naturfreibades für 2015 vor. Er weist darauf hin, dass es beabsichtigt sei für die Veranstaltungen Naturfreibad meets Karibik und die Beachparty ein Eintrittsentgelt zu erheben. Angedacht sei 1,00 € pro Besucher.

Der Ausschussvorsitzende spricht sich gegen ein Eintrittsentgelt aus.

VA Kramer ergänzt, dass die Erhebung der Eintrittsentgelte mit der dort ansässigen Gastronomie abgesprochen sei. Gäste, die lediglich die Gastronomie besuchen, zahlen kein Eintrittsentgelt.

Auf die Frage von RM Fischer, wie viel an Eintrittsentgelt insgesamt zu erwarten sei, entgegnet VA Kramer, dass er mit ca. 2.000 – 2.500 Besucher rechne.

Es besteht Einvernehmen bei den Fraktionen, dass auch künftig kein Eintrittsentgelt bei den Veranstaltungen aus Marketinggründen erhoben werden soll. Der Ausschussvorsitzende lässt darüber abstimmen.

Es ergeht folgende Beschlussempfehlung: